

Antrag Nr. 14-O-26-0070
FWG-Fraktion

Betreff:

Gebühren für den Kostheimer Markt (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten die Gebühren für den Kostheimer Markt an die ortsüblichen Standmieten der umliegenden Märkte wie z.B. Hochheim und Gustavsburg anzupassen, sowie eine Aussetzung der Standgebühren für diesen Markt bis zur endgültigen Beendigung der Sanierungsarbeiten in der Winterstraße zu beschließen. Außerdem, falls bis heute schon Gebühren erhoben und gezahlt wurden, diese mit zukünftigen Zahlungen zu verrechnen.

Es muss eine Wettbewerbsfähigkeit im Vergleich zu anderen Märkten der umliegenden Gemeinden gewährleistet sein. Die Angebotsvielfalt des Marktes muss, soweit möglich, erhalten werden um eine attraktive Palette für die Kunden zu sichern.

Mainz-Kostheim, 02.06.2014